



# INFORME DE AVANCES

LICDA. ALEJANDRA ACUÑA  
PRESIDENTE DEL MCR  
[presidenciamcr@gmail.com](mailto:presidenciamcr@gmail.com)

25 de Agosto de 2014



## REUNIONES REALIZADAS DE JUNIO A AGOSTO 2014



Traspaso de la presidencia-ELS



Foro de Adherencia-GUT



Elaboración Informe al COMISCA-ELS



Planificación-CR



Reunión del COMISCA-RD



Coordinación equipo de Malaria-RD



Coordinación de Asistencia Técnica-México



## Plan operativo anual del MCR Junio 2014- Junio 2015

- Actividades generales para todo el MCR
- Actividades para el grupo de VIH
- Actividades para el grupo de malaria
- Actividades por comisión de trabajo de acuerdo a la estrategia de sostenibilidad del VIH
- Sesiones virtuales mensuales e informes trimestrales

## Planes de trabajo de Consejería

- Socializar e implementar los planes de consejería de los países que lo elaboraron
- Países pendientes Belize, Costa Rica, Nicaragua y República Dominicana

## Expresión de interés al FM

*Tras las revisiones del PRT y la Secretaría, la Expresión de Interés de MCR Mesoamerica no ha sido recomendada para pasar a la fase de elaboración de la Nota Conceptual.*



## Salud, Dignidad y prevención positiva

- Conformado un comité regional
- Nombrado representante del MCR: Sergio Montealegre
- Próximos pasos...

## Comisiones de trabajo

- Enviados lineamientos de trabajo
- Revisión de POA
- Enviar primer informe de avance 29 de agosto 2014

## Estrategia de sostenibilidad

- Formulación de planes de acción en los países



## Avances de la EMMIE

- Belize y Panamá han firmado convenio con PSI
- Otros países con limitantes administrativas
- Reuniones semanales con PSI (martes 1 pm)

## Elaboración de plan de prioridades regionales

- Se presentará plan de prioridades de la EMMIE en la reunión de socios del 26 de septiembre

## Inclusión de sector de cooperación Internacional y sociedad civil para malaria

- Se envió solicitud de directorio actualizado de miembros a los MCP's: Recibido de Costa Rica, El Salvador, Guatemala.
- Programada una reunión regional de sociedad civil para malaria febrero 2015.
- Reunión de socios de la EMMIE Septiembre 2014. elección de representante de Cooperación Internacional.



# COMUNICACIONES



Apertura de **facebook**: 6 de Junio 2014  
 -Seguidores: 122  
 -Se postea informaciones de otros sitios relacionados.  
 -Se postea información propia del MCR  
 -Se destacan oportunidades de empleo y eventos, estos son los de mayor alcance

**Entrevistas**  
 Se hacen entrevistas a miembros del MCR y actores claves mensualmente

### Recomendación de la semana:

**Curso virtual**  
 "Atención a las Enfermedades Transmitidas por Vector (ETV)"

INSP MÉXICO: CURSO VIRTUAL DE 10 HORAS SOBRE ENFERMEDADES TRANSMITIDAS POR VECTORES (Oportunidad para todos los países).  
 Las Enfermedades Transmitidas por Vector (ETV) comprenden un grupo heterogéneo de enfermedades que difieren en su expresión clínica y patológica en las que están involucrada patógenos

Ingresar al Curso Transmitida enlace: <http://www.mcr-mexico.org>

### SÍNTESIS DE NOTICIAS

JULIO 2014

**Boletines**

-Se monitorea páginas parecidas tanto en FB como en Sitio WEB.  
 -Se resguarda nuestra información en el sitio y de ahí se generan los links para la síntesis que en promedio se les envía a sus buzones una vez al mes

### Entrevista de Julio 2014

A: Sergio Montealegre\*  
 MCR: referente importante en Región y América Latina

¿Qué es MCR para Ud?.

El MCR, es un Mecanismo que a través del tiempo se ha ido transformando, más allá de un requisito propio para liderar procesos particulares del Fondo Mundial; en donde además el actual MCR dentro de su historia es posterior a RIC (Comité de Iniciativa Regional), para el tema de poblaciones móviles, el cual ya no existe; pero que la medida que el proceso fue madurando, se ha convertido en referente importante en la región y en LAC para el tema de SIDA, en donde convergen la mayoría de actores regionales de la respuesta articulada a la

¿Realmente este Mecanismo es importante para las personas que lo OTB?

Cómo una persona con VIH y representante de este sector ante el MCR en nombre de la Red Centroamericana de Personas con VIH, puedo responder sin temor a equivocarme que sí, por lo menos en el ámbito de VIH; no obstante es importante resaltar que el MCR como instancia técnica actores de COMISCA, no ejecuta acciones concretas que llegan directamente a las poblaciones afectadas; como por ejemplo la entrega de condones, lubricantes, ARV's (antiretrovirales) o capacitaciones; sino que se generan los lineamientos estratégicos regionales, que después van a los Ministros de Salud de la región, lo cual se despenden en recomendaciones y regulaciones, las cuales deberían ser solicitadas y monitoreadas por cada uno de los socios y actores que participamos directamente en la respuesta al VIH y es así

### Otros:

Recomendaciones  
 Felicitación de cumpleaños

El Mecanismo de Coordinación Regional saluda a: **Fernando Vizcaino** por celebrar su natalicio. 15 de agosto de 2014

<https://www.facebook.com/pages/Mecanismo-de-Coordinaci%C3%B3n-Regional/1499277306953290>

